

Medienmitteilung

Ittigen, 29. November 2023

Pack Easy und ISA bodywear: Zwei wertvolle Partner für den Schweizer Nachwuchssport

Mit starken Partnerschaften unterstützt die Stiftung Schweizer Sporthilfe junge Schweizer Athlet*innen auf dem Weg an die Weltspitze. Mit dem Schweizer Gepäckhersteller Pack Easy steigt ein neuer Silber-Partner mit ins Boot. ISA bodywear, ein Amriswiler Familienunternehmen, hat zudem seine bestehende Silber-Partnerschaft verlängert.

Die Stiftung Schweizer Sporthilfe unterstützt Schweizer Nachwuchsathlet*innen nicht nur finanziell auf dem Weg an die Weltspitze. Mit den vielfältigen Programmen für Unterstützer*innen, Spender*innen und starken Partnerschaften mit zahlreichen Unternehmen gibt die Schweizer Sporthilfe den jungen Sportler*innen auch das sichere Gefühl, dass viele Menschen hinter ihnen stehen und an sie glauben. Dass es sich lohnt, weiter zu trainieren, den Fokus nach vorne zu richten und die Ziele in Angriff zu nehmen.

Zum verlässlichen Netzwerk von mittlerweile über 50 Unternehmen aus der Schweizer Wirtschaft ist nun eine neue Silber-Partnerin dazugestossen: Pack Easy, die älteste Schweizer Gepäckherstellerin. Pack Easy wird im Rahmen der Partnerschaft die Athlet*innen nicht nur finanziell, sondern auf ihren Reisen auch mit einer eigens dafür entworfenen Team Suisse-Kollektion mit multifunktionalem Sportbag unterstützen. Der Sporthilfe Team Suisse Sportbag sowie Trolleys sind im Sporthilfe Team Suisse Shop oder im Pack Easy Webshop erhältlich.

Die mehrjährige Partnerschaft mit dem Schweizer Familienunternehmen ISA bodywear beschränkt sich ebenfalls nicht auf eine rein finanzielle Unterstützung: Mit der Team Suisse Kollektion stattet der führende Hersteller von komfortabler, langlebiger Tag-, Nacht- und Loungeware die Nachwuchsathlet*innen mit hochwertiger Sportunterwäsche aus. Die Team Suisse Kollektion von ISA bodywear bietet sich als Weihnachtsgeschenk an und kann im Sporthilfe Team Suisse Shop gekauft werden. Der Verkaufserlös fliesst zu hundert Prozent an die Athletenförderung.

«Wir freuen uns über den Neuzugang Pack Easy und die verlängerte Partnerschaft von ISA bodywear, zwei Schweizer Unternehmen, die für Qualität und ihre Überzeugung einstehen. Genau solche Werte möchten wir an den Schweizer Sportnachwuchs weitergeben. Folgt eurem Talent, glaubt an euch. Höchstleistungen sollten kein Privileg sein, deshalb setzen wir uns, gemeinsam mit unseren Partnern, unermüdlich für die finanzielle, materielle und mentale Unterstützung junger Sporttalente ein», erklärt Steve Schennach, Geschäftsführer der Stiftung Schweizer Sporthilfe.